
 
Herr Schäfer erkundigt sich nach der Instandhaltung der Wanderwege.  
 
Der Verantwortliche Herr Behrensmeier führt aus, dass bei Beschwerden der Bürgerinnen und 
Bürgern das sog. „Task-Force-Gremium“, dem auch der zuständige Förster angehört,  aktiv wird 
und die nötigen Maßnahmen einleitet. Somit wird z.B. ein umgefallener Baum innerhalb von 24 
Stunden entfernt und zugewachsene Wege innerhalb der nächsten 2-3 Tage gemäht werden, 
soweit die Witterungsverhältnisse das zulassen. Herr Behrensmeier appelliert an den Ausschuss, 
mehr Mittel für die Instandhaltung der Wanderwege bereit zu stellen.  
 
Herr Viebach erkundigt sich, in welchem Umfang bereit gestellte Mittel abgerufen wurden. 
Entsprechend der Zusage der Verwaltung im Ausschuss sind die Mittel Instandhaltung der 
Wanderwege in den letzten Jahren wie folgt abgerufen worden: 
 
 
Aufwand f. Unterhaltung/Instandsetzung Wanderwege 
 2002 bis 2011  
   
   

Jahr Sachaufwand   
2002 213 €   
2003 841 €   
2004 389 €   
2005 5.025 €   
2006 5.229 €   
2007 5.951 €   
2008 5.810 €   
2009 2.341 €   
2010 2.819 €   
2011 4.588 €   

  33.206 €   
      
jährl. Durchschnitt 3.320 €   
   
 


